

PATIO DE EDIFICIO DE VIVIENDAS EN CALLE LUMBRERAS, 24, SEVILLA (ESPAÑA).

El patio siempre ha sido un espacio arquitectónico que ha facilitado, en su entorno, la organización de la vivienda. En el mundo mediterráneo, las culturas árabes y la romana fueron conformando sus claves; y su tipología todavía perdura. En él, luz, aire, agua, sombra y vegetación, se conjugan creando un recinto que posibilita la integración entre lo interior y lo exterior.

En estos tiempos, en los que el uso del espacio público se ha complejizado profundamente, el patio, la terraza y la azotea se han convertido en ámbitos a los que hemos vuelto nuestra mirada, redescubriéndolos.

Rafael Llácer Pantión
Arquitecto Técnico y Geógrafo
Profesor Titular del Dpto. Construcciones Arquitectónicas II de la Universidad de Sevilla

<https://miradasdibujadas.wordpress.com/>
<https://www.flickr.com/photos/128655750@N05/albums/rllacer@us.es>

